



電話：77-2030

Fax：77-6733

## 新型インフルエンザ対応の 回復措置

(授業時間を取り戻す措置)



今年は新型インフルエンザが世界的に大流行し、湖南省もその例外ではありませんでした。ご家庭でも、その対応に大変だったことと思います。

一学期は、湖南省全体で休校措置を取りましたから、小学校では夏休みの開始を1週間遅らせました。二学期は、学年閉鎖・学級閉鎖の状況が学校によって異なりますので、学校ごとに「回復措置」を考えることになりました。

石部小学校では、授業時数を確保するために、次のような回復措置を実施します。

### ＜基本的な考え方＞

- 1) 1月7日(3学期の開始日)は、給食を実施する。(市内の小中で統一)  
\*石部小の1・2年は、給食を食べてから下校します。3・4年は、5時間目の授業をしてから下校します。5・6年は、6時間目まで授業をして下校します。
- 2) 学年において、学級閉鎖をした学級としていない学級がある場合、学年でそろえて回復措置を行う。
- 3) 学年閉鎖をした学年だけが、冬休みや春休みに登校をすることは避ける。



以上を基本的な考え方として、それぞれの学年・学級では、何時間ほど不足するのかを計算した上で、次のような具体的取り組みを行うことに致しました。

### ＜具体的回復措置＞

- 1) 12/11と3/12は、5時間目に授業をしてから大掃除を行います。(4年生以上)
- 2) 12月から、クラブや委員会のない水曜日は、授業を行います。  
\*3・4年生は5時間目授業 … 下校：2時30分ころ  
5・6年生は6時間目まで授業 … 下校：3時10分ころ
- 3) 3学期から、5・6年生は、月曜日の6時間目も授業をします。



「1年生と2年生は、あまり回復措置をしていないけど、大丈夫？」と心配なさるご家庭もあるかも知れませんが、心配はいりません。実は、1年生と2年生は、「新教育課程への移行期間」ということで、今年から週に1時間多く勉強をしているのです。ですから、新型インフルエンザで学級閉鎖があった学年でも、まだ授業時数にはゆとりがあります。

新型インフルエンザは再流行の可能性もあります。ご家庭では、引き続き「うがい・手洗い・咳エチケット」「睡眠時間と体調管理」でのご協力をお願いします。

# チャレンジ100の達成者 続々！

チャレンジ100の取り組みについては、第13号でも報告していますし、PTA広報でも取り上げて下さいました。昨年度は、産経新聞やNHKでも報道されました。

子どもたちに「できた！ やったあ！」との達成感を実感させ、自信を育て自尊感情を高めるために重視している取り組みです。

ただいま、校長室に「証拠の印」を持って、たくさんの子が報告に来るようになりました。ご家庭でも、励ましやお褒めの言葉をお願いします。



チャレンジカードを張り出しているクラスもあります。達成すると「校長の似顔絵ファイル」がもらえます。(新作も作成中)

## 主な達成内容

- \* 挨拶100日
- \* ご飯の用意100日
- \* 洗濯物たたみ100日
- \* お手伝い100日
- \* 計算10問100日
- \* 読書100日
- \* 素振り150回100日
- \* 日記100日
- \* 字を丁寧に書く100日
- \* バレーボール練習100日
- \* 連続出席100日
- \* 二重跳び50回100日
- \* 一輪車100日
- \* ピアノ練習100日
- などなど

## 菊ボランティアの皆さん ありがとうございます



育てていただいた方の写真を付けて展示しています。



学校の役割の一つに、「地域の人と子どもをつなぐ」があります。

そのため、昨年度から育てて下さった方の写真を付けて、教室・廊下にも飾っています。子どもと顔見知りの地域の方を増やしたいと思います。

## 郷土資料室の充実に ご協力をお願いします

11月3日、学校応援団の方々にご協力いただき、郷土資料室に昔の実物資料を入れました。

更に資料を充実させ、「ふるさと石部学」の学習に活用したいと考えています。

ご家庭に、昔の生活道具が使える形で残ってありましたら、学校までご一報をお願いします。(77-2030)

